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演奸人演奸人 被考起被考起
郭晉安

兩屆視帝郭晉安（安仔）於新劇《忠奸人》中奸到出汁，

為演好這個攻心計的輪椅大律師「高哲行」，安仔積

極投入角色，卻被18頁長的法庭戲對白考起，

拍攝過程有點躁， 搞到老婆歐倩怡有

點不好受，幸好倩怡懂得化解

戾氣，難怪安仔大讚太

太最抵錫。
場地提供︰The Air(The ONE)

採訪：植毅儀
攝影：莫雪芝

過往郭晉安演的多數是喜劇角色，今次在《忠奸
人》中飾演一個有心計，坐輪椅的大狀，安仔坦

言被傷殘揸車、推輪椅等動作考起。也因為拍攝的三
個多月間，需用手代替腳去活動，傷及舊患，令右手
麻痹，經過多月治療後已復原。「好多人以為我全劇
坐輪椅拍戲好舒服，其實拍攝初期便遇上不少問題，
特別是以手代腳推輪椅，人人以為好舒服，實際好困
難。未拍之前我已經開始練習，自己推住輪椅四處
去，專程找上膊位『chok』上去，拍的時候真的操到
雙臂有『老鼠仔』。去斜路時最驚，試過在路中心跣
胎打白鴿轉，差點翻車撼爆頭。另外拍揸車戲都好頭
痛，不知傷殘人士座駕如何加速，上車又要拆輪椅。
拍完後發現輪椅代步時用錯力，令雙手麻痹，醫咗兩
個月，搵咗三個醫生，又針灸又啪骨後有好轉。做演
員就係咁，很難預防意外，導演一叫開始我們就像鬼
上身一樣投入。」

在卓羲面前NG覺窘困
其實安仔已經不是第一次做奸人，繼2008 年的《與

敵同行》後再做奸角，但今次劇中的奸角奸得來十分
內斂，帶給觀眾煥然一新感覺，平均收視也有25點，
算是不錯的成績。外間反應不錯，但安仔自爆拍攝過
程被18頁紙的法庭對白難倒，大部分場口的戲好似考
試。「劇中我係大狀，要講大量法庭對白。有日要拍
18頁紙，返屋企背咗成8日，背到成個人好躁，連老
婆都怕咗我。所以老婆話都係鍾意我接喜劇，喜劇佢
會開心點。打官司呢場戲，嗰日由下午四點開工，講
到凌晨三點。除咗一個鐘頭食飯，足足拍咗十個鐘。
劇中場場戲都係大挑戰，可以牽引到觀眾去繼續睇個
故事。以前做奸人好多表情要做出面，正所謂畫公仔
畫出腸，現在是講內心戲，劇入邊我半忠半奸，奸的
時候我連表情反應都唔畀，選擇一種內斂的方法去
做。第一場戲吳卓羲令我半身不遂，幾年之後再遇到
我，發現我原來跛咗，佢好內疚，但嗰一秒鐘我要由
驚訝變好嬲，之後又要諗我係個律師，第日好需要呢
個人幫我，我要在一秒內要諗晒全部。個心理過程考
倒我，搞到在吳卓羲面前NG了 5、6次，都幾窘
困。」

唔擔心收視問題
近年TVB的劇常被網民投訴沒新意，繼而令收視下

跌，問到安仔這位視帝可有收視壓力？安仔自言做訪
問一向實話實說，不會吹噓個劇如何好睇，況且現在
的觀眾好有自己的一套，不是旁人可以左右收視。
「我一向對收視不會有壓力，反正咁多年來最好與最
差的收視也試過。你可以從網上找到資料，最高50點
仍是《戇夫成龍》，最低94年的《生死訟》只有17、
8點又係我，兩齣劇也是我的作品，什麼成績也試過，
我仲有乜驚呀？在我來說沒有任何收視壓力，因觀眾
口味和看電視習慣已改變，我反而更重視坊間口碑，
宣傳講甚麼也沒用，觀眾很明白現時宣傳伎倆。我只
會實話實說，不會講有幾大場面。觀眾睇完頭三集認
為唔得就走，若果觀眾追看第四集，便上MyTV 追返
前三集，這是MyTV 正面幫到收視之處。《學警狙
擊》就是一個好例子，觀眾只需Buy一個人，Laugh-
ing哥便是一個傳奇。」

兒子考上心儀小學心安
現在安仔平均兩年接三部劇，其餘時間都盡量放在一對小寶貝七歲

的郭令山及三歲的郭以雅身上。像今個暑假，安仔安排一家人一起去
旅行，享受陽光與海灘。和太太歐倩怡結婚多年，安仔多謝對方為家
庭默默付出，令自己放心在外打拚。「很多人以為做全職家庭主婦好
舒服，你以為啦。我放假在家湊仔，辛苦過拍劇，所以我好多謝太太
咁多年為頭家付出，佢搞得頭家咁妥當。阿仔今年9月升小一，考到
入心儀的保良局蔡繼有學校，如無意外也會直升原校中學，總算暫時
鬆一口氣。老婆為兒子讀書出咗好多力，佢做咗好多嘢，我開工忙，
好在佢睇實。我最愛嘅親子活動，就係一家人一齊迫入浴缸沖涼，和
他們玩泡泡、玩船仔，每個人還有發言時間。一 星期一 次，大家可以
如此坦白地分享，很開心㗎！」安仔很滿足地說道。

香港文匯報訊（記者吳文釗）王馨平昨日到「香港
高級視聽展」舉行發燒碟簽唱會，她表示視聽展最
適合宣傳發燒碟，笑言自己對上一次搞簽唱會已
是上個世紀的事。王馨平對現場獻唱未感壓
力，坦言像錄音一樣，與樂手同步並要一
take過，她說：「之前錄音自己感覺是
很享受，很快就完成，我還問監製
為甚麼這麼快，能否再多唱一
次。」至於何時舉行個人演
唱會，王馨平坦言未有計
劃，而且今天她會跟
丈夫到日本旅遊，
笑言近日已節食
留肚到日本
時大吃大
喝。

香港文匯報訊 鄭融昨日與李安豪於港台參加《好孩子星期天》活動，對於好
友薛凱琪（Fiona）今日生日，她稱可惜因全日都要拍攝MV的關係未能與對方慶
祝，只好後補禮物，並憶述去年Fiona生日就鬧出笑話，因自己原本打算給她驚喜，特
意訂了一束玫瑰花送去Fiona所住的酒店，豈料對方看到花束後竟說送錯人，叫職員核實
清楚，自己只好尷尬稱是由她所送，現在回想起都覺好笑。另外，極愛小朋友的她表示，每
次參與小朋友活動都大感高興，與小朋友之間的溝通亦十分好，算是她其中一項強項，她說：
「雖然有些人覺得小朋友好嘈好煩，但我就最愛百厭的小朋友，好靜的話反而會害怕，可能我原本
都好無厘頭和愛玩。」問到日後她計劃生多少個小朋友？鄭融直言兩個，因有個伴不會那麼沉悶，更謂
最好一次過生龍鳳胎，可惜她與男友家族都未曾生過孖胎。

香港文匯報訊 電影《分手100次》導演鄭丹瑞，連日來率領男女主角鄭伊健和周秀娜晚
在戲院謝票，旦哥和伊健忍不住爆料指娜姐一句話改變電影結局。伊健說：「當日我哋拍結

局那場過馬路戲，原定只係我一個人過馬路，留下『波波姐』(娜姐角色匿稱)原地。準備
roll機之際，佢在隔離話：『咁就冇啦？好慘呀！』」娜姐揚言當時因感到男女主角即將分手

感到好可惜，一時感觸自言自語，沒想到被伊健聽到。旦哥笑說：「原來伊健好八卦，聽到
娜姐咁講，就走來向我建議另一個拍法。原本我諗住拍完快些收工，但又唔想浪費時間同佢

拗，於是照他們意思拍多一take，我剪了他們都唔知啦！點知當我睇重播時毛管戙，而剪接
師破例打電話畀我去評論呢個結局。多謝伊健和娜姐對電影的投入，先至有神來之筆的結

局！」
而前晚尾站正是《分手100次》演員「謝票100次」，旦導演拉埋錢嘉樂和陳光榮突擊戲
院，觀眾驚喜。嘉樂笑說：「我為旦哥獻出從影廿幾年的第一次去戲院謝票，戲裏亦係第一

次有愛情線，而且仲唔止有一個女人，有婚外情，大家都知現實生活，呢啲事無可能會發生
在我身上。」全場捧腹大笑，他還笑言希望續集與王菀之發展地上情。

鄭融鄭融想生龍鳳胎想生龍鳳胎

旦哥旦哥爆爆娜姐娜姐一句話改變電影結局一句話改變電影結局

王馨平
唱現場無壓力
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■鄭融與李安豪
於港台參加《好孩子
星期天》活動。

■安仔一家四
口樂也融融。

■郭晉安(左)於劇中利用吳卓羲對自己的內疚。■安仔飾演一個有心計的大狀。

■安仔自言做訪問一向實話實說，不
會吹噓個劇如何好睇。


